

令和5年4月18日(火)

校長室より⑧



こんにちは。

今日は、日本全国の小学6年生と中学3年生が「全国学力・学習状況調査」(以降「学力テスト」)をしました。三咲小の6年生も1時間目に国語、2時間目に算数のテストに取り組んでいました。この学力テストは、いつものワークテストとは違って、①問題が冊子(本みたい)になっていたり、②問題と解答用紙(答えを書く紙)が別々になっていたり、③教科書にない問題文だったり、④テストの時間がきちんと決まっていたり(45分間)します。6年生の教室は、いつもと違う緊張した空気が漂っていました。取りまとめをしている白石先生に問題を見せてもらいましたが、「んっ?」とちょっと考えてしまうような難しい問題もいくつかありました。6年生のみなさん、お疲れ様でした。



1棟と2棟の間の中庭に丸い形をした花壇があります。つい最近まで植わっていたチューリップの花の時期が終わってきたので、「園芸ボランティア」の方々が違う花に植え替えてくださいました。園芸ボランティアの方々は、季節に合わせて花壇の手入れをしたり、伸びた雑草を刈ったりしてくれています。みんなのおうちや近所に草花に興味のある方がいたら、ぜひ一緒に活動してもらいたいと思っています。興味のある方がいたら、八代教頭先生まで連絡してください。

